

残薬解消で皆の健康を守りたい

岡山県早島町・早島小4年 平松 夢

体調が悪ければ病院に行って薬をもらうが、どんな薬なのか気にすることはあるけど、飲み忘れたりして残ってしまった薬のことは、この記事を読むまで考えたことがなかった。

まず私は家に残薬があるか調べてみた。すると、飲み切らずに余らせた薬が思った以上にあることに驚いた。となりに住む祖父母にも残薬調査を行うと、急な体調不良の時に必要という理由で残薬を保管していたが、残った薬の種類は様々で、祖父母がうっかり飲み間違いをしないのだろうかと不安を感じた。

この残薬問題は、きっと我が家だけの問題ではないと考えた私は、近所に住む人達にアンケート調査を行った。すると、高齢者の人ほど残薬の量は多く、「いつも同じ薬だから大丈夫」「体調が悪い時にすぐ飲めて安心」などの理由から残薬を保管する人が多いことが分かった。また「お薬力バン」があれば使ってみたいかたずねると、ほとんどの人が使いたいと回答した。

私はこの調査結果を持って近所の人が利用する薬局へ行き、残薬問題解消に向けたブラウンバッグ運動について相談した。すると薬剤師さんから、お薬バッグを以前配ったが県南地域では普及しなかったこと、残薬整理をするには薬剤師の数が足りないこと、この薬局での残薬調整希望者は千三百人中わずか数人で、この運動を広げる難しさを教えられた。

しかし、私は問題解決方法を考え、町役場の健康福祉課に行き、町内でこの運動ができるか提

患者が飲み忘れるなどして自宅に瘤重なっていく「漏出液」の解消に薬剤を取り組む「ラウンバッパ運動療法」が、県内でも広がってきてる。患者にバッグで残尿を束ねて持つて歩いてもらうことで膀胱が実感を回復し、便位反射と協力で飲み忘れた尿を吐き出

「残薬」解消 取り組み拡大



ブラウンバッグ運動に取り組むそよかぜ薬局

ブラウンバッグ運動

県内薬局 飲み忘れ対策、減薬に

い、飲食の嗜好が極端で、必ずや肥満化しないかと心配する。しかし、肥満度を高めると、心筋梗塞の危険性が増すことは、確実である。そこで、肥満度を減らすためには、運動を心地よく行なうことが最も有効である。運動は、心筋梗塞の予防に最も効果的な方法である。しかし、運動を始める前に、必ず医師の診断を受け、運動の量を決めてから始めよう。

案した。残薬量が多い傾向の高齢者に町内の小学生がデザインしたお薬バッグを配り、エコバッグのように使ってもらうのだ。町からは検討すると返事をもらえたが、それで満足するのではなく、私はこの運動を理解してくれる人を一人でも増やすための呼びかけを行い、残薬解消と地域の人の健康を守るためにこれからも訴え続けたい。そして、皆が安心して笑顔で健康に暮らせる社会を実現するため、私はあきらめず行動していきたい。